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Réunion Conseil Municipal 

Compte-rendu du 24 février 2021 
 

Présents : Maurice Bettant, Aurélie Borel, Lionel Ravier, Pierre Cochonat, Céline Baudry,  

Gaëlle Muttoni, Jean-Luc Pluot, Jonathan Vericel, Sandrine Scalise,  

David Fernandez, Chantal Lemerre, Marc Cavagnis, Annick Sansoë et Stéphanie Gerbier.  

Absente excusée : Katia Astier (secrétaire). 

 
 

 Début de réunion à 18h30 

M. le Maire nous fait lecture de l’ordre du jour.   
 

Approbation du compte rendu du dernier conseil municipal (le 29 janvier 2021) : adopté à l’unanimité 

 

Ordre du jour 

 

Secrétaire de séance : Stéphanie Gerbier, en direct via un vidéoprojecteur pour validation collective 

Préparation des budgets 2021  

Monsieur le Maire donne la parole à Pierre Cochonat. Il nous présente les orientations budgétaires 

avec les données que nous avons actuellement. Il manque le retour de la trésorerie (affectation des 

résultats) donc il y aura encore certainement de nombreuses modifications à prévoir. Des discussions 

sont lancées sur différents projets possibles avec ce budget issu de notre compte administratif. 

Toutefois, ce budget retravaillé et réajusté en réunion de commission finances, devrait être à 

nouveau présenté et validé lors d’un conseil municipal de mars. 
 

 

Délibération pour les demandes de subvention des travaux salle des fêtes 

Monsieur le Maire informe les membres du Conseil Municipal qu’il est nécessaire de prendre une 

délibération pour lancer les demandes de subvention des travaux de menuiserie de la salle des fêtes. 

Différents devis ont été demandés.  

➔ Contre : 0   Neutre : 0   Pour : 14 

 
 

Questions et informations diverses 

 

Commission travaux et voirie :  

* Les travaux de rue du Frêne et route de Fay sont lancés auprès des entreprises Fontaine et Dumas. 

* Un tableau des différents travaux à faire sur l’ensemble des bâtiments a été réalisé avec le service 

technique. Des élus de la commission ont fait le tour de ces bâtiments pour estimer les travaux in situ 

et déterminer des priorités. Ceci sera examiné en commission. 

* Un cheminement piétonnier à baliser depuis « rue des écoles » jusqu’à la zone sportive de tennis-
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boules. Une zone 30 est aussi envisagée. 

* La fontaine de l’impasse du four ne fonctionne plus. Il y aurait eu dégât des eaux chez des 

habitants.  

* Des curages de fossé sont à prévoir aussi par le service technique. 

 

Commission Sports loisirs et communication 

* Location et réservation de la salle des fêtes 

Les documents pour la réservation et la location de la salle des fêtes ont été actualisés et complétés. 

Le tarif du « forfait ménage » passe de 150€ à 200€. 

Pour gérer les chèques liés notamment à la location des salles, il faut créer une régie. 

Un numéro de téléphone d’urgence pour la location des salles le weekend serait proposé aux 

locataires. 

*Subvention aux associations 

La société de chasse demande la construction d’un petit abri devant leur local. Il faudra un permis de 

construire pour cet auvent. Le conseil donne son accord de principe. 

* Cadeaux état civil 

Lors des naissances et des unions (mariages et pacs), la Mairie offrira un petit cadeau aux nouveaux 

couples et au nouveau-né. 

* Annick Sansoé a rejoint la commission sports loisirs et communication. 

* La réunion des présidents d’associations sera décalée en avril (Covid oblige). 

 

Commission scolaire 

* Les élus de la commission scolaire de la commune de Prémeyzel souhaitent rencontrer ceux de 

Peyrieu. La commune de Peyrieu sera vigilante à envoyer annuellement les factures liées aux frais de 

scolarisation des enfants. 

* Le conseil de garderie cantine envisagé cette année ne pourra pas avoir lieu à cause du protocole 

sanitaire. Tout devrait démarrer en septembre. 

* L’informatisation de la garderie cantine sera testée avec quelques familles en mars pour être 

déployée totalement après les vacances d’avril. 

* Les entretiens annuels avec les agents va débuter en mars. 

* Des travaux d’aménagement dans la cuisine de la cantine sont à l’étude. 

* Aurélie Borel a rejoint la commission scolaire. 

 

Plan Communal de Sauvegarde 

Ce plan de prévention et de sauvegarde doit impérativement être mis à jour. Un groupe de travail est 

constitué.  

 L’ordre du jour étant épuisé, la réunion est close à 21h30. 

 
 

 Prochain conseil municipal le 31 mars 2021 à 18h30. 


